

EXTRANJERO

Lo único positivo en nuestra lucha

Una nueva injusticia internacional se ha perpetrado contra nuestro pueblo. Determinados Gobiernos «democráticos» se han decidido por fin a reconocer a la Junta facciosa que preside el agente de Hitler y Mussolini en Burgos. Es, como decimos, una nueva injusticia; pero nada más.

Nadie vea en esto otra cosa que la consecuencia lógica de toda una política de concesiones y claudicaciones de esos Gobiernos, seguida de modo metódico contra el pueblo español desde que se sublevaron contra la República los traidores que han abierto las puertas de la patria a la invasión extranjera. De nada ha servido a nuestro pueblo el hecho de que Franco no estuviese reconocido en el terreno oficial por los Gobiernos que ahora lo hacen. De esos Gobiernos no hemos recibido en estos treinta y un meses de lucha el trato que correspondía a nuestra auténtica legitimidad. Ahí está, para demostrarlo, el gran escarnio de la política llamada de «no intervención», creada —por los mismos hombres que hoy reconocen sin ambages la legitimidad del cabecilla de Burgos— como forma práctica de atenzar al pueblo español y facilitar, por el contrario, la ínfima y descarada intervención del fascismo italogermano en nuestro país.

Ni nos sorprende ni nos sobrecogen las decisiones que se han adoptado. Ya no podemos sorprendernos de nada de cuanto pueda venirnos de esos señores que ponen por encima de los intereses de sus propios pueblos los arbitrarios y absurdos del grupo de familias que ellos representan en la gobernación de sus respectivos países. Y no nos sobrecogen ni amenguan en nada nuestra capacidad de resistencia y la fe que todos los españoles tenemos en los destinos de nuestra patria, porque sabiendo calibrar justamente el valor de esos actos impopulares, estamos convencidos de que nada positivo perdemos con ellos y, por el contrario, lo injusto de tales medidas han de servir para que la ayuda práctica de los pueblos, que nunca nos ha faltado, se redoble y acreciente en proporciones extraordinarias. Esta es la única ayuda verdadera que hemos recibido hasta aquí, ayuda que no dejará de llegarnos, porque contra la voluntad de los pueblos que de manera generosa nos expresan así su solidaridad, nada pueden los acuerdos injustos de sus Gobiernos.

Porque nuestro pueblo sabe esto, espera con serenidad los acontecimientos. Seguro el pulso. Firme la voluntad. Sin un solo desmayo. Sin la más leve vacilación. Esta ha sido

la tónica de todos los momentos graves. Fue la del 18 de julio, la de noviembre glorioso del Madrid invencible, la de marzo de 1938, cuando ya por entonces se nos extendía en las Cancillerías extranjeras la papeleta de defunción.

Estamos resueltamente decididos a resistir. Con reconocimiento o sin él. Como sea. Lo sagrado de los fines que perseguimos al sostener esta lucha terrible contra el fascismo internacional nos da fuerzas suficientes para continuar firmes en nuestra política de resistencia. Por eso se mantiene nuestro pueblo sereno. Por eso, y porque tiene una legítima fe en sí mismo.

Los problemas planteados en la actual situación, lo que hay que hacer para no caer bajo el yugo italo-alemán, todo debidamente esclarecido, ha de ser el eje de la discusión en la IV Conferencia Provincial del Partido Comunista, que se celebrará los días 18 y 19 del corriente.

SERENIDAD, FIRMEZA...

(Viene de la página anterior)

conocidos de nuestro Gobierno de unión nacional. La España republicana forma, pues, en estos momentos sólido bloque de voluntades y de bayonetas. Ahora bien; es preciso poner a ritmo acelerado la organización de esa resistencia. El Gobierno, apoyado por un Frente Popular Nacional, dinámico y emprendedor, debe actuar con la resolución y elasticidad propia del momento, en la seguridad de que cuantas medidas dicte, lo mismo en el orden militar que en el de las actividades de la retaguardia, serán acatadas y cumplidas por todos. La unidad del pueblo entero en apretado haz constituye la piedra fundamental sobre la que se asienta nuestra resistencia. Hoy más que nunca los motivos de esta unidad indestructible han de ser más tangibles, subordinándose a cualquiera otra consideración de bandería política o de orgullo personal. Los momentos son graves, no hay que ocultarlo; pero todavía contamos con recursos bastantes para hacer frente a la

Reforcemos nuestra actividad y vigilancia ante la tranquilidad de los frentes

Parte de Guerra del día 2 EJERCITO DE TIERRA

Sin noticias de interés en todos los frentes.

AVIACION

La aviación enemiga bombardeó esta mañana la zona portuaria de Denia y el pueblo de Salvacañete, sin causar daños materiales ni víctimas en ninguna de estas agresiones.

La paz vendrá...

(Viene de la página anterior)

pan a su alrededor. Al través del Gobierno hay que plantear los problemas, porque esta es la manera de que encuentren solución conveniente.

El problema fundamental que hemos de resolver con la acción enérgica de todos, es el de cortar los ataques a la moral de lucha y de combate de nuestro pueblo y de nuestras fuerzas armadas. Toda la energía que pongamos en ello nos parece poca. Los agentes emboscados de Franco se mueven hoy desenfrenadamente para minar nuestra moral. El enemigo nos da con ello la prueba más convincente de que somos lo bastante fuertes como para resistir a sus ataques, si mantenemos la voluntad de lucha y la fe en nosotros mismos. De ahí su trabajo de bulos, intrigas, rumores desalentadores y mentiras. El estado moral, la confianza, la fe en los propios recursos, multiplican la capacidad de lucha de un pueblo. Por eso hay que cortar con mano dura toda campaña de desmoralización. El estado de guerra nos da para ello un arma eficaz; en cuya aplicación no hemos de titubear. Hacemos un llamamiento a la serenidad de todos los antifascistas. Nuestra serenidad no es equivalente de apatía ni de falta de entusiasmo. Significa comprensión de los problemas fundamentales del momento y de la manera más eficaz de resolverlos. Ya hemos dicho que es urgente cortar los ataques a la moral. Urgentes son, también, todos los que afectan a la organización de la resistencia: reservas, fortificaciones, industrias de guerra, capacitación de mandos, etc. Por muy difíciles apremiantes que sean podemos resolverlos bien a tiempo, si los acometemos con perfecta unidad de voluntades y energías, colaborando y ayudando al Gobierno, que nos representa a todos. Somos aún fuertes, decíamos ayer y volvemos a insistir. Podemos resistir

hasta conseguir la paz honrosa y española que todos anhelamos.

Agrupados en torno al Gobierno legal, vamos a demostrar al mundo que se engañan una vez más los Chamberlain, Daladier y Azaña, y todos los que quisieran imponernos una paz de oprobio, de exterminio y de preparación de nuevas guerras. Nuestra resistencia acelerará el momento de la paz y de la libertad que todos los españoles queremos; los de aquí y los de allá. Pero esta paz no se consigue capitulando desertando del deber. Esta paz vendrá por nuestra resistencia, por nuestra disciplina y apoyo a las disposiciones del Gobierno. (De «Mundo Obrero» de ayer).

Tres puntos en que el Presidente del Consejo, doctor Negrín, ha expuesto en su último discurso las condiciones para la victoria de la República:

- Primero.—La garantía de la independencia de nuestra patria libre de injerencias extranjeras. Segundo.—La seguridad de que sea el pueblo español el único que acoja un régimen que rija sus destinos. Tercero.—Fin a lazar todas las persecuciones y represalias una vez liquidada la guerra.

A los militantes de...

(Viene de la página anterior)

Labor de comunistas es dar a conocer y explicar el comunicado del Buró en las fábricas, en las casas, en la calle, en el café, en el cine, donde quiera que se encuentre un antifascista. Y con más razón aún en las organizaciones del Partido, en los Sindicatos y organizaciones de masas. Cámara de la divulgación, comprensión y puesta en práctica de cuanto contiene este comunicado depende en gran parte el éxito de nuestras armas. Estúdialo y hazlo comprender a tu familia, a tu amigos, a tus compañeros. Con ello contribuirás poderosamente a la independencia de España.

Consejería Municipal de Abastos

CARTILLAS 1939

Se pone en conocimiento de los poseedores de Cartillas de los distritos 1.º y 2.º que aun tengan en su poder las del año 1938 pasen por esta Sección de Cartillas antes del día 5 de Marzo para canjearlas por las del año 1939; toda vez que a partir de la fecha indicada no será depachada en ningún establecimiento ninguna cartilla de los Distritos mencionados que correspondan al año 1939.

El Delegado

UN DONATIVO DE CAFE

Esta Consejería, en una nota que nos envía, agradece a la Comisión Internacional de ayuda a los niños refugiados, el obsequio de 4.000 kilos de café para el pueblo de Albacete, así como el tostado y torrefacción que gratuitamente hace una Casa de la plaza, para la cual se han proporcionado 1.000 kilos de azúcar por Abastos. Próximamente será distribuido por Cartillas de Abastecimiento.

El Cardenal Pacelli, nuevo Papa

CIUDAD DEL VATICANO, 2.—Pacelli ha sido elegido Papa, con el nombre de Pío XII. —Pebus.

MUJER! Vos por la Comisión de Auxilio Femenino, Buenaventura Durruti, 29, donde te señalarán tu puesto en la lucha por la patria querida, libre del extranjero.

Farmacia de guardia Este noche Cifo Paseo de la República, 7.

Redacción y Administración, Carcelén, 4 TELEFONO 389